

# LO MÁS IMPORTANTE ES OBEDECER A DIOS

Referencia bíblica: Génesis 6

## ★ OBJETIVO

“No importa si al mundo le parece mal, si Dios lo manda, lo haré”.

## ★ RECURSOS DE ESCENARIO

Bote grande, varios animales, anciano, ruido de lluvia con truenos.

## ★ INTRODUCCIÓN

¿Por qué es tan importante obedecer a Dios? Hoy entenderemos que obedecer a Dios nos ahorra muchas situaciones malas; Al fin y al cabo, ya hemos aprendido de nuestros padres la famosa frase: “¡Quien desobedece, sufre!”

## ★ HISTORIA

La humanidad se había multiplicado, había mucha gente en la Tierra. El problema es que junto con el aumento de la población, la maldad y la impiedad también aumentaron, y los pensamientos eran siempre de continuo al mal. Dios estaba muy preocupado, porque la gente era muy dura de corazón y ya no obedecía a Jesús.

Sin embargo, no solo había personas malas en ese momento, la Biblia informa en Génesis 6:8 que Noé encontró el favor del Señor.

- ¿Qué quiere decir que a Noé halló gracia?

Tranquilícense niños, no estoy diciendo que Noé le sonrió a Dios, o lo encontró gracioso.

De acuerdo con el Comentario Bíblico - tomo 1, página 239, esta es la primera vez que la palabra gracia aparece en la Biblia. Para entenderlo mejor, Dios vio en Noé a un hombre misericordioso, un hombre de buen corazón, diferente a los demás que desobedecían a Dios, y por eso Noé encontró la gracia de Dios para su vida. Dios tenía un plan para exterminar el mal y a los que practi-

## Versículo de la Biblia

Y Noé hizo conforme a todo lo que Dios le mandó; así lo hizo.  
Génesis 6:22

caban el mal, pero Noé, porque no era como los demás, encontró la gracia de no ser eliminado como los otros.

Fue entonces cuando Dios le advirtió que destruiría la Tierra con mucha lluvia, con el diluvio. Dios le ordenó a Noé que construyera un arca muy grande, para que pudiera caber los animales y también a todas las personas que obedecían a Jesús. El objetivo de Jesús siempre fue salvar a todos. El arca medía 300 codos de largo, 50 codos de ancho y 30 codos de alto.

- Estas medidas nos resultan extrañas hoy en día, ¿no es así, niños?

Pero el Comentario Bíblico - tomo 1 en la página 241 nos ayuda a entender esta medida un poco mejor: El arca tenía unos 157 metros de largo, 26 metros de ancho y 16 metros de alto. Aunque hoy en día tenemos barcos más grandes, para esa época, era un arca gigante.

Durante 120 años, Noé y su familia construyeron el barco. Incluso sus tres hijos que nacieron cuando Noé ya estaba en este proyecto, a medida que crecían, también ayudaron al padre Noé hasta que el arca estuvo lista. Durante todos esos años que Noé tardó en construir el arca, también estaba predicando y anunciando que la tierra sería destruida.

Pero desafortunadamente la gente pensaba que Noé era demasiado viejo, después de todo en el

